



Yolanda Díaz, ministra de Trabajo, junto a Lorenzo Amor, presidente de ATA. EP

ATA reelige a Lorenzo Amor como su presidente hasta el año 2030

Díaz se abre a recuperar las ayudas a pequeñas y medianas empresas para la reducción de la jornada y a reformar el cese por actividad de autónomos

Esther Zamora MADRID.

El actual presidente de ATA y vicepresidente de la CEOE, Lorenzo Amor, ha sido reeligido este lunes para presidir la Federación Nacional de Asociaciones de Trabajadores Autónomos, de la que lleva al frente desde 2004, para un nuevo mandato de cinco años durante la Asamblea electoral convocada por la organización en Madrid. Logró la reelección con 406 votos a favor de los 428 emitidos. Cabe destacar que la candidatura de Amor a la Presidencia de ATA fue la única que se presentó en el plazo dado por la organización, que quedó cerrado el pasado 20 de febrero.

En su primera intervención tras la nueva elección declaró que su objetivo en estos próximos cinco años es situar a los autónomos en el centro de España: "Queda mucho por hacer, mucho por dialogar, mucho por escuchar, mucho por entender y mucho por eliminar. Pero para eso estamos aquí, para eso está ATA, para eso está esta Junta Directiva que vosotros habéis elegido. Coloquemos la A de Autónomos en el centro de la E de España", ha expuesto Amor.

Recuperar las ayudas a pymes
En la inauguración de la Asamblea de Elecciones, la vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo y Eco-

nomía Social, Yolanda Díaz, se abrió a recuperar las ayudas destinadas a que la pequeña y mediana empresa pueda adaptarse a la reducción de la jornada a 37,5 horas semanales.

En su intervención puso en valor las ayudas a las pequeñas y medianas empresas que se plantearon desde el Ministerio de Trabajo durante la negociación de la reducción de la jornada laboral entre la patronal, el ministerio y los sindicatos, aunque finalmente no se incorporaron

La ministra de Trabajo pone de manifiesto el 'doble trabajo' de los autónomos

al texto ya que no lograron un acuerdo y la patronal se 'salió' del pacto. A pesar de ello, Díaz no descarta recuperarlas: "Les quiero decir, con total honestidad, que sé muy bien que no impacta de la misma manera en un autónomo que en un gran empresario", reconoció Díaz.

En este sentido, la ministra de Trabajo reconoció que ella misma es conocedora, "en carne propia", de las dificultades de los autónomos por su "doble condición" de

empresario y trabajador, como una "especie de acordeón". En este sentido, asumió la importancia del debate e insistió en que sabe que "no es lo mismo" la reducción de la jornada para un autónomo que para una gran empresa. Además, Díaz recordó que las ayudas a la productividad para microempresas que planteó Trabajo en la negociación tenían un valor cercano a los 350 millones de euros, "lo que nunca" se había hecho hasta el momento.

En plena negociación, y para tratar de convencer a la CEOE de unirse al acuerdo para reducir la jornada, el ministerio de Trabajo planteó el Plan Pyme 375, una serie de ayudas directas a todas las empresas menores de cinco trabajadores para compensarlas por esta reducción de 2,5 horas semanales.

La propuesta se pensó sobre todo para cuatro sectores en los que la mayoría de las empresas son pymes de menos de cinco trabajadores, como son el comercio, la hostelería, la limpieza y peluquerías. El desembolso de estas ayudas estaba pensado para desembolsar hasta 6.000 euros por empresa para que las pymes lograran mejorar su producción y, a través de ellas, que se iban a beneficiar unas 370.000.

A pesar de las críticas de la CEOE y ATA a la medida, la ministra de Trabajo se mantuvo firme en su defensa de la normativa.